
一 般 質 問 通 告 書 

 次の件について、会議規則第 60条の規定により、一般質問の通告をいたします。（全体所要時間  ６0 分） 

令和 ５ 年 ８月 ２８ 日 午前・午後      時      分 受付 

                            広陵町議会議員  山田美津代   印 

 広陵町議会議長 山村 美咲子様 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

 

質問事項 １、公共交通をもっと使いやすいものに。 

＜内容＞ 

実証運行中の“のる―と”は登録者数も増えて便利にお使いの方もおられますが、

今は無料の為予約の方が多く“電話がつながらない、”“バス停で暑い中 30 分以上待

たされた”と、これでは定時定点の方が良かった！というご意見も飛び出す状態です。 

先日の全員協議会ではのるーとの国保病院行の時間を9時から8時半に変えて使い

やすくした、とありましたが以下のご要望も改善お願いします。 

① 町内の医院前の停留所が無く使いにくい 

② スマホの登録がわかりにくい、生年月日とかメールアドレスのか入れ方がわか

りにくい。ガラケーなので登録できない。 

③ 予約しても待ち時間が長くいつ来るかわからないので家まで来て欲しい。 

④ 五位堂駅や高田駅にも行って欲しい。 

⑤ 香芝市のように定時路線と予約方式で家の前までくるやり方にして欲しい。 

⑥ 運転免許証を安心して返納できるような公共交通にして欲しい。 

 

まだ 10 月からが本格運行ですが改善点をどう見られてどう改善されるご検討かお聞

かせください。 

 

 

 

 

 

町長 



質問事項２，軽度生活援助制度の周知を！ 

＜内容＞先日の介護保険策定委員会で担当職員がこの事業の報告されていました。  

令和 3年、101人 1064時間、令和 4年、94人、970時間 令和 5年は 130人の目標

値 

となっていますが、チラシはどこに置かれていますが？町民が見てわかるところに置

いてください。 

仕事の内容は以前の内容と変わっていませんか？ 

高齢者が増えて利用者が増えると思います。 

シルバーの人員を増やすことも必要ではないでしょうか？ 

 

町長 

質問事項３、各学校の暑さ対策の見直しを。 

<内容＞ 

地球沸騰化で学校最上階が暑すぎて授業が大変と埼玉では改修されています 

是非最上階のクラスや陽の当たるクラスの室温を計測されて対策していただきたい、

来年はもっと熱くなるとの予想も出ています。今予算をつけておかないと間に合わな

いのではないか？ 

又以前から要望しているウォーターサーバー設置も検討がいるのではないか？ 

 

 

 

 

 

 

教育長 



質問事項４、生理の貧困問題や取りやすい生理休暇に向けての改善を 

＜内容＞生理用品を各学校トイレにおいて欲しいとの声や学校の授業で男女の区別

なく生理痛などへの理解が深まるような授業をして欲しいとの要望が寄せられてい

ます。又職場で生理休暇を取りやすくする動きが進んでいますが、広陵町の会計年度

任用職員や非正規の方々も取りやすくなっていますか？ 

 

  

 

町長、教育長 

 

質問事項 

＜内容＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問の内容につきましては、詳細に入してください。 


